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令和５年第３回羅臼町教育委員会 

 

１ 日 時  令和５年３月 30日（木）13時 30分～14時 00分 

 

２ 場 所  大地みらい信用金庫羅臼支店会議室 

 

３ 出席者 

  教育長     石 﨑 佳 典 

  委 員     萬 屋 志都子 

  委 員     葛󠄀 西 良 浩 

  委 員     佐々木 美 穂 

  教育指導主幹  横 澤 英 三 

  学務課長    平 田   充 

  学校教育係長  城 戸 千 尋 

  総務管理係長  櫻 庭 千 尋 

  総務管理係   黒 田 一 気 

 

４ 欠席者    

委 員     芦 崎 拓 也 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

   

議案 第６号 令和５年度準要保護認定について 

  議案 第７号 令和５年度羅臼町奨学金貸付について 

  報告 第４号 諸会議・諸行事について 

 

７ その他 

⑴ 教育指導主幹通信について 
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【開 会】 

 

〇石﨑教育長 

お集まり頂きありがとうございます。 

３月 17 日に総合教育会議で羅臼町教育大綱についてご審議頂き、一昨日 28 日は教育

関係合同研修会と懇親会が開催されたところです。ご出席頂きありがとうございました。

明日は本年度最終日、週明けから新年度を迎えます。委員の皆様には引き続き、教育委員

としてお力添えを頂きますよう、よろしくお願い致します。 

それでは、これより令和５年第３回教育委員会を開催いたします。 

本日、芦崎委員が欠席されておりますが、委員の半数以上の出席がありますので会議は

成立といたします。 

  本日の議事録署名委員につきましては、佐々木委員と萬屋委員にお願いいたします。 

本日の議題は、協議事項として、議案第６号「令和５年度準要保護認定について」、議

案第７号「令和５年度羅臼町奨学資金貸付について」、報告事項として、報告第４号「諸

会議・諸行事について」の３件となっております。 

議事に入る前に私から報告をさせていただきます。 

  羅臼町の学校管理職人事についてです。先日の教育関係合同研修会と懇親会でもご紹

介しましたし、新聞報道でもあったとおりですが、知床未来中の野呂校長は定年を迎え、

再任用を希望されましたので、４月から羅臼小学校に一般教諭として着任することとな

ります。後任は羅臼小学校の西田校長です。羅臼小学校の西田校長の後任については、別

海中央小の高橋健司教頭が採用校長として着任します。 

  教頭人事は知床未来中学校の田中教頭が教育大付属釧路義務教育学校の副校長として

異動となり、後任は根室落石中の角田牧子教頭です。春松小学校の瀬川教頭が別海中央小

に異動で、後任は春松小学校の川端祥子先生が昇任し教頭として着任します。 

一般教員含めた各学校の名簿関係は、４月の合同会議時に配布させて頂きますので、

よろしくお願い致します。 

幼稚園教諭につきましては、３月 14日に内示をしております。羅臼幼稚園の官代園長

が定年退職となりますが、会計年度任用職員として引き続き羅臼幼稚園の園長を担って

いただきます。羅臼幼稚園の清野美香先生が定年退職、佐藤華菜恵先生が自己都合退職で

す。 

副園長がそれぞれ異動し、それに伴い、また園児数なども考慮し、一般教諭も数名異動

しております。 

最後に教育委員会事務局の体制についてでありますが、３月 31日で自己都合退職する

蓼原図書司書の後任として、新採用で黒田恭子さんを司書として採用しています。図書司

書は１名増員する計画でありましたが、現段階で応募が無い状況ですので、引き続き採用

の動きをとっていきます。 
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  地域おこし協力隊の城幸子さんも今年度をもって最後となり、令和５年度は活動を継

続しないこととなっております。 

内部異動については３月２３日に内示がありまして、学務課の黒田主事が企画振興課

へ異動、社会教育課の鹿又主事が保健福祉課へ異動することになりました。黒田主事は

総務課との兼務発令となり、鹿又主事は主事職から主査に昇任です。後任としていずれ

も新採用職員ですが、学務課に石本有紀さん、社会教育課に三好浩斗さんが着任します。 

 私からの報告は以上です。 

  それでは、議事に入ります。 
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【議 事】 

 

●議案 第６号 令和５年度準要保護認定について 

 

 〇石﨑教育長 

   それでは、議案第６号「令和５年度準要保護認定について」、担当課長より説明をお

願いします。 

 

 〇学務課長 

   議案第６号「令和５年度準要保護認定について」、議案第７号「令和５年度羅臼町奨

学資金貸付について」は、個人情報保護の観点から非公開とさせて頂きたい。 

 

 ○石﨑教育長 

   学務課長からあったとおり、個人情報保護の観点から議案第６号及び議案第７号は

非公開とします。 

  

 非 公 開  

 

 〇石﨑教育長 

   それでは、議案第６号「令和５年度準要保護認定」は承認されました。 
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●議案 第７号 令和５年度羅臼町奨学資金貸付について 

 

 〇石﨑教育長 

   続きまして、議案第７号「令和５年度羅臼町奨学資金貸付について」、担当課長より

説明をお願いします。 

 

 非 公 開  

 

 〇石﨑教育長 

   それでは、議案第７号「令和５年度羅臼町奨学資金貸付について」は承認されました。 
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●報告第４号 諸会議・諸行事について 

 

〇石﨑教育長 

   続きまして、報告第４号「諸会議・諸行事について」、担当課長から説明をお願い

いたします。 

 

〇学務課長 

   議案の５ページをご覧ください。報告第４号「諸会議・諸行事について」ご報告させ

て頂きます。 

   議案の６ページをご覧ください。３月から４月の主な行事予定を掲載しております。 

４月に入りましたら、先日ご案内をさせて頂いたとおり、４月３日に教職員辞令交付

式を本日と同じ大地みらい信用金庫会議室で行います。４月 18日には教育関係合同会

議をらうすぽを会場に開催します。４月６日から小中高校の始業式、入学式が行われま

すが、コロナの感染拡大期間中は来賓へのご案内を控えていましたが、今後は時間短縮

のため教育長の挨拶などは行わないことで進められています。 

７ページは社会教育課の所管事項です。４月７日にはＣＳコーディネーター会議が

役場で開催され、新年度の事業が始まります。 

   図書館所管事項、８ページには郷土資料館所管事項を掲載しています。４月の予定は

掲載されておりませんので、次回の会議でご報告させて頂きます。 

 

 〇石﨑教育長 

   報告第４号について、ご意見、ご質問はございますか。 

 

（意見・質問等は特になし） 

 

〇石﨑教育長 

   それでは、報告第４号「諸会議・諸行事について」は承認されました。 

   以上で議事を終了いたします。 
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【その他】 

●教育指導主幹通信について 

 

 〇石﨑教育長 

   引続き、その他として「教育指導主幹通信について」報告をお願いいたします。 

 

〇横澤主幹 

  １年間大変お世話になりありがとうございました。来年度もよろしくお願い致しま

す。 

  今年度最後の第 12号です。これまでパワハラについてお話をさせて頂いていました

が、最後に面白い例を見つけましたのでご紹介させて頂きます。スケールテクニックに

ついて、これまでも紹介してきましたが、具体的な例として横浜市立大学医学部看護学

科講師の田辺友理子さんの『怒りを測る イラっとしたら「この怒りは何点だろう」と

考える習慣を』をご紹介させて頂きます。 

 

   別紙、「教育指導主幹通信」の内容を説明 

 

〇石﨑教育長 

   ただいまの報告について、ご意見、ご質問はございますか。 

 

（意見・質問等は特になし） 

 

 〇石﨑教育長 

   その他、事務局より連絡及び報告事項などはありますか。 

 

 〇学務課長 

   ９ページをお願い致します。次回令和５年第４回教育委員会の開催日程、令和５年４

月 27日（木）13:30～役場３階会議室を記載しています。５月以降の日程については、

次回の教育委員会までにまとめ、委員のみなさんにお知らせ致します。４月３日の教職

員辞令交付式、４月 18 日の教育関係者合同研修会の出席をよろしくお願い致します。 

 

 ○石﨑教育長 

   ご意見、ご質問はございますか。 

 

 ○葛西委員 

   ４月 18日の教育関係者合同会議の時間は決まっていますか。 
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 ○学務課長 

   まだ決まっていませんが、例年 15:00からとなっています。４月３日の教職員辞令交

付式も 15:00からです。 

 

〇石﨑教育長 

   委員のみなさんから、その他の部分でご意見、ご質問はございますか。 

 

（意見・質問等は特になし） 

 

○石﨑教育長 

明日は年度末最終日ということで、大変お忙しいことと思います。 

これで予定されていた議事は終了となります。１年間ありがとうございました。 

新年度もよろしくお願い致します。 

本日はありがとうございました。 


